
                           令和６年６月１３日 
                                                 場 所 大会議室 
                                                 時 間 １９：００～                                                       

司 会 【小林亜弓】 
 

 令和６年度 第２回本部役員会 
 

 

１ ＰＴＡ会長挨拶 
 今回の議題は PTA 事業についてです。学校祭の内容について進めいていきたいと
思います。本年度の学校祭で扱う食材等についてはアンケートの結果をもとに本会
で検討することにいたします。 
 
 
２ 学校長挨拶 
 定期考査が終わりました。これから三者懇談が始まります。猛暑が観測され６月
中旬ですが危惧する季節です。熱中症、事故等ありますが先日、新聞等で報道され
ました雪崩事故では重い判決が出されました。これをもって、部の活動が減ってく
る懸念があります。しかし、本校の職員は安全に注意をし、生徒の成長を促す姿勢
で取り組んでおります。必要な時に勇気をもって活動を中止する等、先生方には生
徒の安全の確保を第一に考え生徒の成長を止めないようにしています。また、探究
学習等が新聞やテレビ等で紹介され、活動が活発化しております。地域探究部とい
う部活を作ることで更に生徒の学びを進めていきます。これからも変わらずのご支
援をよろしくお願いします。 
 
 
３ 議 題 
 （１）令和６年度ＰＴＡ事業について 
  ① 学校祭の内容について（昨年度は 食品バザー） ＜別紙資料参照＞ 
 

文化祭バザーは収益を得るためではなく、子供たちや来場者へ還元するものであ
る。食品バザーを今年度も実施する。→満場一致 

 
・今年度文化祭に参加予定者は２８名。 
・三年生の劇を見に行きたい保護者もいる。 
 
［扱う品目のアンケート結果］昨年度は５ブース 

飲み物 ６      団子・五平餅  ５  
フランクフルト １５ 同じ業者ハムカツ１ 
肉巻きおにぎり ５  焼きそば    ２ 
揚げ物 ポテト ２  ドーナツ    ２  軽食（パン） ２ 
デザート    １２ 冷たいもの   ９ 

 
［ジュースについて］ 
・昨年度、ジュースの仕入れ先は地元のスーパーだった。特価や種類は豊富だった

が、地元を応援するという意味では少し懸念がある。地元の食材を使った上之保
のゆずスカッシュなどはどうか。（小林会長） 

 
・飲み物は種類が豊富がいいのか、手を加える飲み物にするのか。 
昨年度はペットボトルだから売れたため、手を加える飲み物では人手が必要であ
り分離作業になるのでは。 



 
［油について］ 
・昨年度は最後の油の始末が大変。飴系は暑さで溶ける。たけやさんの五平餅のた

れとみたらしが一緒、焦げてしまう。難しいと思う。 
今年もピロティを借りる。飛び入りの参加があるため今は欠席でも検便を多く頼
む。 

 
［軽食］ 
パンは山田パン・やまたかパンの業者が来るから無しがいいと思う。 
 
［昨年度の状況］ 
・去年はアイス最中の種類を増やしてほしいという意見がある。 
・チケット売り場は大変だった。 
・昨年度ジュースがよく売れた。しかしチケット売り場と同じブースだったため忙

しかった。 
・昨年度はジュースとフランクフルトが沢山売れた。 
・去年と一緒で今年も５ブースで行ってはどうか。 
 
［チケットブース］ 
・お金とチケットを交換。横のテントで販売。商品を交換。 
衛生的な面でチケット販売にした。コロナが５類に変わって文化祭までの時間が
なかった。そのためキャンセルできるか確認しながら行った。そのためチケット
の事前販売はなかった。 

・チケットブースが出口だったため混みあった。 
 
・売れ行きのものを増やしては。 
・１本の本数の単価が高い。＋６万支出が増えてもいいので差額が多い分、量を 

足してもいいと思う。 
令和６年度の予算書、１３万円 
行事費 ４５万 
→学校のコンセントが使えないため発電機のレンタル料プラスアルファの支出を

含む６万円であること。（岩井先生） 
 
・物価高で昨年度より高い。それも加味して１割上乗せるなどでもいいと思う。 
 
・担当を抑えるために購入は送料込みで考える。 

昨年はフランクフルトご厚意で配達の途中で届けてくれた。 
安くこの本数を集めることを考えなければならない。（森様） 

 
Q 昨年度の子供たちの好評だったものはあるか。 
A 売れ行きからフランクフルトなど。 

毎年同じものではなく変えたら子供たちは嬉しいのではないか。 
 
Q 今までの話し合いから昨年度の人気が高いフランクフルトと肉巻きおにぎりを 

採用にしてはどうか。 
 
・かき氷はどうか。原価が安い。 
 
［キッチンカー］ 
・出店料の支払いがあるので経費削減にもなる。 

しかし子供と触れ合う機会は減る。 



 
Q 子供にお弁当を持たせるのか 
A 様々。持ってくる子供もいるが食品バザーやパン販売で済ませる子供たちもい

る。昨年度食品バザーは午後１時までには売り切った。（開催２時までの予定） 
 
Q たませんは簡単で安くいいのでは。 
A 団子を半分の販売量にして残りをたませんにする。今後考えていく。 
 
Q かき氷かジュースか。 
A かき氷は寒かったら売れないと思う。 
 かき氷機が使いにくい場合もある。そのためジュースを増やす方がいいと思う。 

企業協力金がかかっているためスーパーでの購入もあり。 
 
割り振りを作って昨年度の資料を基に必要なものを出してもらいたい。 
 

② 保護者大学等見学について 
    進路指導部と検討し、秋以降に計画 

 
③ 進路講演会について 

日 時 令和６年７月９日（火） １９時～２０時３０分 
場 所 武義高校 視聴覚室（３階）＆ オンライン形式 
講 師 河合塾講師 川又 柾貴 様 
演 題 『大学入試の今と保護者の心構え』（仮題） 
配  信 CiscoWebex ミーテイング番号：2510 348 6732 

パスワード：331133 
今年も秋に予定している。本部役員会を経て保護者へ案内し、すぐーる
で確認する。（岩井） 

 
 
 （２）部活推進委員会でのご意見に対する回答 ＜別紙資料参照＞ 

(第１回本部役員会・理事会の分科会) 

 
 

（３）その他   
 
令和６年度第１回美濃地区ＰＴＡ連合協議会（７月上旬・２月上旬） 
 →まだ連絡がありません。 
 
美濃地区の PTA わかり次第お伝えします。 
武義便り １４１号へ訂正 
７月１１日発行予定。ご協力ありがとうございました。（松下） 

        
事務局より 
・「武義高だより」139 号ご協力ありがとうございました。 
・第３回本部役員会 ７月１１日（木）午後７時 を予定しています。 
 ※水色封筒でお子様を通じて連絡します。Forms にて回答をお願いします。 
 
 


